Familiares de presos políticos envían Carta abierta al presidente Biden, a un año de la suspensión de las negociaciones entre representantes del Gobierno y la oposición en México

17 de Octubre de 2022

Carta abierta al Presidente Joe Biden

Antes que nada reciba un saludo. Estas lineas las escribimos familiares de presos políticos Venezolanos, pero sabemos que representan el sentir de millones de venezolanos que hemos sido, somos y seguiremos siendo victimas de una dictadura que viola los DDHH, asesina, tortura, roba, secuestra y que tiene a nuestra nacion sumergida en la mas grave crisis humanitaria de la región.

Hablamos por muchos familiares que tuvieron que enterrar a sus seres queridos porque la dictadura los asesinó, hablamos por muchos otros que deben mendigar en las prisiones ver a sus seres queridos secuestrados sin acceso a la justicia, hablamos por otros mas que tienen en su cuerpos las cicatrices de la tortura física y psicológica a la que fueron sometidos, hablamos por aquellos que han huido despavoridos y desesperados de su hogar porque pierden la esperanza, hablamos en nombre de los millones que no tienen acceso a la salud por la destrucción del sistema de salud, hablamos en nombre de todos esos familiares que no tienen como brindar a los mas pequeños una educación de calidad, hablamos por aquellos a los que le fueron robadas sus propiedades y empresas. Hablamos por los millones de desempleados que dejó la destrucción del sistema productivo, hablamos en nombre de nuestros abuelos que vieron como su futuro se esfumó tras décadas dedicadas al trabajo. Hablamos en nombre de los exiliados que no podemos volver a nuestro hogar, hablamos en nombre de los Venezolanos que aun con todo en contra y en cualquier rincón del pais trabajamos duro para salir adelante.

También por los millones de Venezolanos que rechazamos que Maduro convirtiera nuestra nación en un Estado Satélite de los intereses geopolíticos Rusos, o de aquellos que rechazamos su vinculación con el terrorismo internacional junto a Siria e Irán . Tambien de todos aquellos que condenamos sin medios para enfrentarlo, la forma en la que Venezuela se convirtió en cuna del narcotráfico y tambien quienes sabemos, como usted presidente Biden, que Venezuela es un Estado bajo el control del Crimen Organizado.

A usted nos dirigimos para insistirle en lo peligroso, lo perjudicial y lo grave que es brindar concesiones graciosas a un régimen que coopera con los enemigos de la democracia occidental. Un régimen que vela por los intereses de aquellos que quieren acabar con el orden democratico internacional, una dictadura que exporta drogas, ampara terroristas y asesina inocentes.

No hay mejor ejemplo de ello que este del que hoy usted es protagonista. Usted negocia con este regimen que describimos antes, siete rehenes propios, que jamas debieron estar presos, que no tuvieron acceso ni a la justicia ni al estado de derecho, por dos

narcotraficantes condenados en su pais, con todos los derechos del sistema de justicia americano.

Presidente Biden NO le de a Maduro lo único que le interesa que es el levantamiento de las sanciones, Presidente Biden ud le estaria dando acceso a miles de millones de Dolares a Maduro, dinero que jamas le llegará al pueblo Venezolano, Ya ud vio como Maduro solo pide beneficios para sus familiares directos, nunca para el pueblo.

Maduro no es cualquier dictador, es el principal socio de Rusia, Irán , Siria y Cuba en el continente Americano.

Presidente Biden solo si Maduro libera a todos los presos politicos civiles y militares, retornan los exiliados y cesa la persecución política, después de acciones concretas, solo así sera posible avanzar en una negociación que nos lleve a unas elecciones competitivas justas y verificables.

La tragedia de Venezuela, la destrucción de los servicios públicos, del aparato productivo, con una crisis migratoria de mas de 7.1 millones de Venezolanos son números tan dramáticos como los de la invasión a Ucrania, en Venezuela hay los mismos efectos de una guerra, pero sin Bombas, Maduro en si mismo es el arma mas letal y destructiva del continente.

Presidente Biden, Maduro NO es un caballero ni un hombre de palabra, es un dictador sin escrúpulos. NO le entregue el único mecanismo de presión real a cambio de simples promesas que nunca cumplirá.